Bürgersolarpark Schandelah IBC Solar startet Vermarktung

[13.5.2014] Das Unternehmen IBC Solar startet die deutschlandweite Vermarktung des Bürgersolarparks Schandelah im Landkreis Wolfenbüttel.

Der Solarpark Schandelah im niedersächsischen Landkreis Wolfenbüttel soll über Jahrzehnte die Region mit kostengünstigem und umweltfreundlichem Strom versorgen. Die Bürger haben nun deutschlandweit Gelegenheit, sich an dem Projekt zu beteiligen. Mindestens 5.000 Euro müssten Anleger dafür bereitstellen, meldet das Unternehmen IBC Solar. Die Solaranlage verfügt bei einer Größe von 23 Hektar über eine Spitzenleistung von rund 8,7 Megawatt und produziert damit genug Strom, um jährlich rund 2.000 Haushalte zu versorgen. Bereits im Herbst 2012 wurde der Solarpark fertig gestellt - im Mai vergangenen Jahres erfolgte die offizielle Inbetriebnahme (wir berichteten). Insgesamt beträgt das Kommanditkapital 2,5 Millionen Euro. Die Investition in den Bürgersolarpark erfolgt laut IBC Solar durch den Anteilserwerb an einem Solarfonds in Form einer GmbH & Co KG. Die Billigung des Verkaufsprospektes durch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) sei erteilt worden. (ma)

http://www.ibc-solar.de http://www.bafin.de

Stichwörter: Solarthermie, Photovoltaik, IBC SOLAR,

Bürgerbeteiligung

Quelle: www.stadt-und-werk.de